



## L'alternance et les élèves

publié le 29/05/2013

En majorité, les élèves ont choisi l'alternance pour trouver une idée de métier qu'ils aimeraient exercer plus tard. L'alternance les a aidés à construire leur projet d'orientation et a permis de trouver une plus grande motivation en classe.

La plupart des élèves ont apprécié leurs stages qui ont été très variés : cuisine, menuiserie ou encore salon d'esthétique.

Enfin les élèves ont beaucoup appris pendant les cours comme la préparation de CV, de lettres de motivation ou la présentation orale des stages.

Ils ont aussi beaucoup apprécié l'échange avec les professeurs.

Par Percot Amandine, Rouyé Enola et Piérobbon Marie



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**